

24<sup>ème</sup> année

27 août 2019

Périodique  
N° 1079



Réunions au  
**park inn**  
by Radisson  
**LIÈGE-AIRPORT**

# Le Bulletin



<https://liege-airport.rotary1630.org/fr/>  
[www.lgbierset.org](http://www.lgbierset.org)

Gilbert Bollen  
Fabienne Courtois  
Maurice Danloy  
Jacques Debande  
Marianne Delcourt  
Jean-Claude Demoulin  
Hilde Dujardin  
Catherine Duvivier  
Cathy Ernotte  
Vincent Fintolini  
Etienne Galand  
Francine Grisard  
Daniel Guillaume  
Patrick Hainaut  
Fernand Henry  
Philippe Heynen  
Georges Honhon  
Michel Krawenkel  
Robert Lambo  
Dominique Lechanteur  
Olivier Lenom  
Giovanni Losciuto  
André Lotin  
Jacques Moureau  
Alain Niessen  
Geneviève Page  
Pierre Peiffer  
Myriam Poilvache  
Yves Salomé  
Jean-Pierre Sandront  
Emmanuel Truyts  
René Vander Velde  
Jean Werry

**Membres d'honneur**

Francis Balace  
Marcel Guillaume  
Claudy Prosmans



## CLUBS CONTACTS

**BECKUM [D] NANCY-OUEST [F] TOYAMA [J]**



# Réunion du 20 août 2019

Encore une belle réunion d'été qui s'annonce sous les meilleurs auspices. Notre légitime président Jean-Claude étant en repos amplement mérité, c'est Marianne qui prend l'intérim ce soir et qui nous a convié dans un lieu bucolique et plein de charme : les Étangs de la Julienne à Argenteau et, singulièrement son restaurant "Les Vieilles Vignes" situé tout en haut de la colline...

→ [https://www.youtube.com/watch?v=\\_IY1fNs0Tps](https://www.youtube.com/watch?v=_IY1fNs0Tps)



Nous sommes en "Partners Night" et la soirée commence par un petit mot de bienvenue très sympathique de Jean-Claude notre Président-pèlerin, lu par Marianne.

Après l'apéritif et ses zakouskis, il nous sera servi :

- 🌀 Steak d'irish beef, frites et légumes de saison
- 🌀 Dame blanche





Manu, notre Chef de Protocole, vient égrener quelques éphémérides du jour :

- ☀️ Nous fêtons Saint Bernard
- ☀️ Nous sommes le 232<sup>ème</sup> jour de l'année  
et il nous reste 133 jours avant le 31 Décembre
- ☀️ Nous venons d'entrer dans la 34<sup>ème</sup> semaine



**Sous forme de quiz...**

Naissances :

1938 : Il a eu la tête... et le reste, dans les étoiles → Jean-Loup Chrétien [spationaute français]

2003 : C'est l'un de nos "Petit Prince" → Gabriel de Belgique



## Décès :

1980 : Il a chanté les yeux d'Émilie → Joe Dassin

1995 : Il a créé Corto Maltese → Hugo Pratt [auteur italien de bandes dessinées]

2017 : Il nous a fait rire avec sa machine à écrire → Jerry Lewis



## Ce qui s'est passé un 20 août :

☹️ 1914 : Dans la soirée du 20 août, 15 civils, choisis au hasard, sont fusillés sur la Place de l'Université à Liège par l'Armée impériale allemande, elle fut ensuite détruite par les flammes. Elle porte aujourd'hui le nom de cette funeste date...

😊 1967 : L'ingénieur américain Ray Dolby lance alors son système de réduction de bruit pour l'enregistrement sonore

😊 1975 : C'est le jour du lancement de la sonde "Viking1" vers Mars

Le calme estival des activités rotariennes n'étant pas encore ébranlé, Marianne laisse la parole à d'autres intervenants.



Nous commençons par Etienne qui souhaite souligner le futur exploit des "Papys Cyclistes" qui ont démarré leur nouveau périple (assorti d'une collecte de fonds) de Liège.

Plusieurs membres étaient présents ce 11 août et certains courageux ont même accompagné ces valeureux sportifs jusqu'à Eijsden.

Etienne remet un Leaflet explicatif afin de susciter le sponsoring et l'apport de fonds à cette belle œuvre.



Josiane remercie toutes celles et ceux qui ont participé, par l'achat d'un sac en coton bio, à l'opération Oxfam initiée par sa fille Anne-Françoise. Ici aussi l'exploit est sportif puisqu'elle a parcouru 100 km en 30 heures de marche. Bravo !

Mais, comme le dit Manu, "jamais deux sans trois"... et c'est au tour de notre secrétaire de prendre la parole...



Patrick, animé de son humour percutant et tellement positif, nous annonce qu'il est Papy (non cycliste toutefois) pour la deuxième fois. Après Eloïse arrivée il y a quelques mois, c'est au tour d'Aymeric de présenter sa frimousse au monde. Aymeric est né ce lundi 12 août mais est déjà un valeureux liégeois : 3,9 Kg et 54 cm. Patrick se dit fier d'avoir contribué au repeuplement de la Flandre (Eloïse étant née à Anvers) et de la Wallonie (Aymeric ayant déposé ses chaussons à Seraing). Et pour cet effort communautaire, un "pousse-café" sera offert à chacune et chacun d'entre nous.

Une toute belle photo vient ponctuer cette étape importante dans la vie des grands-parents.



Malgré l'ambiance très conviviale et chaleureuse de cette soirée, tout ayant une fin, Manu annonce la clôture de la soirée, sans oublier les bons mots.



"Il ne faut pas prendre les gens pour des cons, il y a déjà assez de cons qu'on prend pour des gens."

[Citation de Guy Bedos]

Suit le dicton météo :

Quand arrive la saint Bernard, si tu n'es pas en retard, ton blé n'est plus sous le hangar, et le moissonneur a sa part.

Et, enfin, l'humour caramel :

Spécialement pour vous Mesdames...

C'est un neurone qui arrive dans un cerveau masculin.



Ce pauvre neurone se retrouve tout seul dans une grande boîte vide et noire.

"Houhou" crie ce petit neurone. Misère, pauvre petit neurone, personne ne lui répond.

"Houhou" crie encore le petit neurone et il n'entend que l'écho de sa voix.

Alors, désespéré, notre pauvre et brave petit neurone masculin s'installe dans un coin et se met à pleurer.

Soudain, un autre petit neurone tout essoufflé arrive dans le cerveau masculin et crie à notre petit neurone en pleurs :

"Hé ben ! Qu'est-ce que tu fous ? On est tous en bas !"

Manu nous souhaite un bon retour et fixe rendez-vous aux membres la semaine prochaine chez Marianne à Juprelle.

Votre rédacteur, lui aussi valeureux Liégeois, malgré son arrivée tardive et à qui il fut opportunément rappelé qu'il était le distrait scribe du jour,

Alain

## Addendum

Et voici des nouvelles du Japon certifiées conformes par un notaire



J'atteste et certifie que Hilde D. est bien au Japon avec son Rik !

Ils ont fort chaud mais vont très bien.

Ils font beaucoup de découvertes.

Ils reviennent ce jeudi soir [probablement un peu fatigués...].

Amitiés et à bientôt le plaisir de vous revoir

Michel DELREE



## YEPs' News

**1**

Bonjour.

Cela fait presque deux semaines que je suis arrivée en Thaïlande et je suis très contente même si c'est assez compliqué au niveau de la communication.

J'ai une chouette famille d'accueil qui m'aide tous les jours pour la langue.

J'ai déjà rencontré mon Club Rotary où j'ai pu me présenter en thaï !

J'ai également commencé l'école et les élèves sont vraiment sympas.

J'ai donc pas mal d'amis !

Voici quelques photos de mes premiers jours en Thaïlande...

Jade Miceli





N.B : Les nouvelles de Jade et ses photos nous ont été transmises par Cathy qui les a reçues via Facebook

2

Arrivée de Dalhia Russello à Zaventem le samedi 17 août



